

Artikel vom 04.08.2019

Sommerfest 2019

Traditionelles Sommerfest in Biberbach beim Pfaffelmoser



Dank an das Gastgeber-Ehepaar Ingrid und Toni Pfaffelmoser Rund 50 Gäste durften sich auch heuer wieder beim Sommerfest der Röhrmooser CSU am 4. August bei den Pfaffelmosers in Biberbach wohl fühlen. Zum wiederholten Male hatten Ingrid und Toni den Platz vor und in ihrer Garage komplett "umgebaut", um das Fest des Ortsverbands zu ermöglichen. Und sie hatten - zusammen mit anderen Salat- und Kuchenspendern - für genügend Speis und Trank gesorgt, damit die Gäste sich nicht nur wohl fühlten, sondern auch satt wurden. CSU-Ortsvorsitzender Burkhard Haneke bedankte sich im Namen aller Anwesenden mit einem Gutschein und einem Blümchen beim Gastgeber-Ehepaar. Für das Bier durften wir in diesem Jahr unserem Mitglied und edlen Spender Dr. Florian Breitling dankbar sein.